



Ini Dia Fasilitas Bandara Terbaik Menurut Para Pembaca Kami yang Harus Anda Ketahui!

Description

6 Alasan Mengapa Bandara Layak Dikunjungi Saat Transit

Untuk sebagian besar pelancong, bandara hanyalah tempat untuk segera melewati, bukan tempat untuk dinikmati. Namun, kadang-kadang bandara dapat menawarkan fasilitas yang tidak terduga dan menyenangkan yang dapat meredakan beberapa masalah perjalanan. Kali ini kita akan membahas beberapa alasan mengapa saat transit di bandara tidak akan terasa menyiksa.

Fasilitas Bandara yang Menghibur

Beberapa bandara menawarkan kesempatan untuk membaca buku, menonton film pendek, bahkan ruang bermain anak-anak. Bandara Amsterdam Schiphol terkenal dengan perpustakannya yang sesuai dengan Museum Rijks, yang terletak di Holland Boulevard. Di Portland International Airport, ada bioskop yang menampilkan film-film pendek untuk dinikmati.

Mesin Penjual yang Unik

Tidak hanya menjual camilan dan elektronik, beberapa bandara memiliki mesin penjual yang unik. Salah satunya adalah mesin penjual dari Bandara Pullman-Moscow Regional di Washington yang menjual keju kaleng. Di beberapa bandara di Texas, misalnya Austin, Houston, dan Dallas-Fort Worth, terdapat mesin penjual cupcakes yang menawarkan beragam varian rasa dari merek ternama Sprinkles.

Nikmati Cuaca Segar Tanpa Keluar dari Bandara

Bandara-bandara kini juga memiliki taman terbuka, teras hijau, hingga dek luar ruangan yang memungkinkan penumpang menikmati udara segar. Hermann Wienken, Manajer Bandara Landmark, Greenville Spartanburg, mengatakan bahwa "ruang hijau adalah prioritas bagi bandara-bandara". Di Bandara Internasional San Francisco, ada teras luar ruangan di Terminal G, dan observatorium luar ruangan yang terletak di Terminal 2. Sementara di Bandara Internasional Soekarno-Hatta, Travelersounge tersedia untuk menemani penumpang menunggu untuk berangkat.

Alasan Menghabiskan Waktu Transit

Beberapa bandara seperti Bandara Changi Singapura memiliki tur bus gratis ke kota, begitu juga halnya dengan Bandara Internasional Incheon yang menawarkan tur ke tempat-tempat terkenal. Atau jika Anda mempunyai waktu lebih lama, Bandara Changi juga menawarkan city tour ke tempat-tempat wisata terkenal di antara pusat kota Seoul untuk layover paling sedikit sehari. Di Bandara Internasional Hamad di Doha, terdapat kolam renang dalam ruangan yang terbuka untuk semua penumpang airport sehingga mereka dapat berenang selama menunggu pesawat.

Pesawat Kecil di Dalam Bandara

Kebanyakan bandara memiliki permainan anak-anak agar mereka tidak bosan selama menunggu. Hal ini juga bisa menjadi sebuah kesempatan bagi penumpang yang memiliki anak untuk menikmati waktu mereka sebelum keberangkatan. Di bandara Zürich, terdapat area untuk keluarga yang mencakup mainan, wastafel, meja ganti, dan ruang tenang untuk menyusui anak yang dipenuhi staf untuk membantu kebutuhan keluarga tersebut.

Ringkasan

Ada banyak fasilitas di bandara yang dapat membuat perjalanan Anda lebih menyenangkan daripada biasanya. Ada tempat-tempat penjualan otomatis yang menjual bahan makanan hingga cerita pendek yang dapat Anda baca. Selain itu, beberapa bandara juga dilengkapi dengan perpustakaan, ruang olahraga, taman, bahkan kolam renang! Temukan berbagai fasilitas menarik ini di bandara-bandara di seluruh dunia untuk memiliki pengalaman perjalanan yang tak terlupakan.

Apakah Anda pernah menemukan fasilitas menarik di bandara? Bagikan pengalaman Anda di kolom komentar di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#)